



Mme Christine Maugüé

Ancienne élève de l'École normale supérieure de Sèvres, diplômée de l'Institut d'études politiques de Paris et ancienne élève de l'École nationale d'administration (ENA), Christine Maugüé a rejoint le Conseil d'État en juin 1988.

Au Conseil d'État, elle a occupé différentes fonctions au sein de la section du contentieux (rapporteuse, responsable du centre de documentation, commissaire du gouvernement, présidente de sous-section puis de chambre, présidente adjointe de la section du contentieux) et au sein des sections administratives (rapporteuse, présidente adjointe de section).

Elle a été par ailleurs directrice de cabinet de la garde des sceaux, ministre de la justice (en 2013-2014), membre d'autorités administratives indépendantes (Haute Autorité pour la diffusion des œuvres et la protection des droits sur internet (HADOPI). Commission nationale informatique et libertés (CNIL)) et professeure associée, à l'université de Paris II puis de Paris I.

Elle a été membre fondatrice de l'association Justice administrative alter-égale.